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Ahoi Piraten,

Während meiner Amtszeit als Vorsitzender des Vorstands war es natürlich meine Aufgabe den Verband nach 
Außen zu vertreten. Deswegen gab ich im Namen der Piraten diverse Interviews und Stellungnahmen, vor 
Allem für lokale Themen in Bamberg. 
Des Weiteren übernahm ich die Administration der Homepage und war für den Umstieg auf das neue 
Wordpress-Theme verantwortlich, den Ben begonnen hatte. Auch den Content wie Pressemitteilungen, 
Programm und Termine trug ich dort regelmäßig ein.

Um ein Gefühl für 'reales' politisches Arbeiten zu bekommen besuchte ich Stadtrat, Kreistag sowie meinen 
Gemeinderat des öfteren. Dabei war es mir wichtig diese Themen und damit auch die Diskussion in die 
Stammtische zu bringen. Dies gelang aber erst gegen Ende meine Amtszeit (auch hier nochmal vielen Dank 
an Ben). 
Regelmäßig Antreffen konnte man mich auf dem Stammtisch in Bamberg. Die Treffen in Forchheim 
besuchte ich auch des Öfteren.

Zu Beginn meiner (zweiten) Amtszeit hatten wir in Oberfranken vor allem mit dem Schwund von (aktiven) 
Mitgliedern zu kämpfen. Deswegen war ich an diversen Aktionen beteiligt um diesem entgegenzuwirken. 
Zum Beispiel versuchten wir den Stammtisch Bayreuth wieder zu aktiveren. Gegen Ende meiner Amtszeit 
war dann genau das Gegenteil der Fall und ich war sehr damit beschäftigt neue Mitglieder zu integrieren.
In den letzten Wochen war ich auch an der Gründung einer Piratenhochschulgruppe in Bamberg beteiligt und 
habe mich mit Studententhemen, wie ÖPNV oder den Wohnungsmangel in meiner Stadt befasst. 

Nichtwiederantritt
In Zukunft möchte ich mich mehr meinem Studium der Informatik und den lokalen Themen im Raum 
Bamberg sowie der Hochschulpolitik widmen. Falls es zu einer Gründung kommt, werde ich mich auch im 
Kreisverband Bamberg engagieren. Auch bin ich der Meinung das eine Rotation in den Vorstandsämter der 
Partei gut tut.
Aus diesen Gründen werde ich nicht noch einmal für den Vorstand kandieren. Ich hoffe es findet sich ein 
geeigneter Nachfolger. Aber wir alle wissen ja, Piraten machen keine Politik der Köpfe sondern der Inhalte. 
Dem neuen Vorstand werde ich, bei Bedarf, mit Rat und Tat unterstützen. 

Mit freundlichen Grüßen,

Kai Mast


